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Attaque au camion à Berlin : il y a "une fraternité évidente entre victimes de terroristes"

Après l'attaque au camion qui s'est produite lundi 19 décembre sur un marché de Noël à Berlin, faisant au moins 12
morts et une cinquantaine de blessés, les gestes de solidarité se multiplient. Et les souvenirs des victimes des
attentats du 13-Novembre et du 14-Juillet en France ressurgissent. "Dès lundi soir, nous avons reçu de nombreux
messages pour exprimer une horreur, un effraiement", a déclaré mardi sur France Bleu Azur Stéphane Gicquel,
secrétaire général de la Fédération nationale des victimes d'attentats et d'accidents collectifs (Fenvac).

"Pour beaucoup de victimes de l'attentat de Nice, il va y avoir une résurgence de la souffrance". Stéphane
Gicquel à France Bleu Azur.

"C'est toujours la même spirale de violence, commente Stéphane Gicquel. Quand on a vécu un acte terroriste, on ne
peut plus être indifférent. On sait ce que vont subir les Berlinois. Il y a une fraternité évidente qui s'installe entre
victimes de terroristes."

Alors que mardi matin, la police berlinoise évoque une "probable attaque terroriste", le secrétaire général de la
Fenvac en a la certitude : "Nice n'était pas un acte isolé. C'est un vrai mode opératoire, qui peut se reproduire partout
dans le monde. C'est réfléchi, préparé."

"Il n'y a même plus besoin d'avoir une arme. C'est la folie qui agit." Stéphane Gicquel, à France Bleu Azur.

Craignant de voir ressurgir le traumatisme des victimes de l'attaque au camion de Nice, le 14 juillet dernier,
Stéphane Gicquel appelle à "résister". "C'est un combat, précise-t-il. On va tous être mobilisés pour aider les
personnes en situation de mal-être."
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